



# まちの話題

Izumiotsu Town Topics

泉大津で起こったさまざまできごとやイベントを、写真とともににお届けします。



## 復興に向けて、気持ち新たに

1月に火災被害にあった泉大津中央商店街では、4月17日に復興を祈念したイベントを開催しました。当日は、地元名産のニット・毛布や、手作りのアクセサリー、焼きそばなどが販売され、また、ぜんざいや甘酒も参加者に無料でふるまわれるなど、商店街は大にぎわい。市内2中学のプラスバンド部の合奏、3中学の生徒会役員などによる募金活動も行われ、商店街復興へ向けてみんなが一丸となっていました。



## 市民会館に電気自動車用急速充電器を設置

市では、市民会館に電気自動車（EV）用急速充電器を設置。4月1日から利用を開始しました。

これは、「大阪EVアクションプログラム」の一環として設置したもので、大阪において、EVと太陽光発電の普及を促進し、低炭素社会の構築を図るとともに、将来的にEVや新エネルギー関連産業の集積を促すためのものです。EVユーザーに利便性の高い充電サービスを提供するため、世界初の取組みである「おおさか充電インフラネットワーク」に参加しています。

使用に関しては、月曜日以外の午前9時から午後10時まで（ただし、年末年始および臨時休館日は除く）、夜間利用については、市民会館（☎21・7050）に問い合わせご利用ください。充電にかかる費用は当分の間無料です。



## 曾禰神社特別公開 開催 珍しい木製狛犬など見学

3月20日、曾禰神社特別公開を開催しました。当日は天候にも恵まれ、約50人の参加者は、市内では珍しい木製の狛犬や、曾禰神社宮司の道井家に伝わる四季耕作図襖絵などを、本市学芸員の解説で順次見学しました。



## マンモグラフィーが新しくなりました！ 乳がんの早期発見が可能です

市立病院に新しいマンモグラフィーが入りました。マンモグラフィーとは、乳がんを診断する方法のひとつで、乳腺・乳房専用のレントゲン撮影です。早期乳がんのサインである微小な石灰化の発見に有効であるといわれています。

今回導入した機器は、マンモグラフィー検診精度管理中央委員会推奨の仕様基準を満たしています。乳が

ん検診には視触診や超音波検査もありますが、マンモグラフィーと視触診を併せて行った乳がん検診は、視触診だけの検診や超音波検査を併用した検診に比べて、発見の精度が2～3倍に上がります。乳がんは早期発見すると完治する可能性が高い病気なので、定期的にマンモグラフィーを伴った乳がん検診を受け、命と乳房を守りましょう。



## 市内の各小学校で入学式 新しい制服が初々しい

4月7日、市内の各小学校で入学式が行われました。当日は朝からあいにくの小雨交じりの天候でしたが、戒小学校では登校時には雨も上がり、保護者といっしょに初登校してきた新入生たちが、正門で家族そろって記念撮影する姿も見受けられました。



入学式では、真新しい制服に身を包んだ新入生たちが、初めは少し緊張した面持ちで参加していましたが、新2年生の歓迎セレモニーが始まると笑顔も見られ、これから始まる小学校生活に期待で胸を膨らませていました。



## 桜フェスタ・国際交流フェア開催 満開の桜の下は大にぎわい！

4月4日、市民会館で、桜（お～）フェスタと国際交流フェアが開催されました。

当日は、天候にも恵まれ桜舞う会場はたくさんの人で大にぎわい。国際色豊かな催し物も勢ぞろいし、



屋内ではインドネシアの歌や沖縄踊りが披露されたり、野外ステージでは中国獅子舞が披露されるなど、会場を訪れた人々は春の一日を満喫していました。



